

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 115

Le 15 juin 1988

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR ACCEPTE LE PRIX
D'UNE ORGANISATION DE CONSOMMATEURS AMÉRICAINS
POUR L'ACCORD DE LIBRE-ÉCHANGE

Le ministre du commerce extérieur, M. John C. Crosbie, acceptera au nom du Premier ministre, le très honorable Brian Mulroney, le prix du groupe des Consommateurs pour le commerce mondial, qui lui sera remis à l'occasion d'un dîner officiel tenu ce soir à l'hôtel Ritz-Carleton de Washington D.C. Le prix, que le Premier ministre partage avec le Président Ronald Reagan, est décerné tous les ans en reconnaissance de services insignes favorisant l'ouverture et la concurrence dans le commerce mondial. M. Mulroney est le premier lauréat étranger du prix, qui est présenté pour marquer la signature de l'Accord de libre-échange canado-américain.

Établi en 1978, le groupe des Consommateurs pour le commerce mondial est un organisme sans but lucratif qui cherche à promouvoir les intérêts des consommateurs dans les politiques sur le commerce extérieur en offrant des programmes éducatifs, en militant contre le protectionnisme et en appuyant les politiques qui favorisent une plus grande ouverture du commerce. Le groupe compte plusieurs milliers de membres et son conseil d'administration comprend de nombreux représentants éminents du monde des affaires et des milieux scientifiques américains.

.../2

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

Le représentant au Commerce des États-Unis, l'ambassadeur Clayton Yeutter, acceptera le prix au nom du Président Reagan. Le ministre Crosbie et l'ambassadeur Yeutter recevront le prix des mains de M. Bill Frenzel, membre du Congrès des États-Unis (R-Minnesota), qui a lui-même reçu le prix en 1983.

Pour de plus amples renseignements:

Pierre Pichette
Directeur adjoint
Services des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa (613) 995-1874